
Empfang am 09.07. Lorenzer Platz - Aufstiegsfeier
Beitrag von „juninho“ vom 15. Juni 2018, 12:50

Thema Datenschutz scheint hier keine große Rolle zu spielen. Vielleicht möchte der ein oder
andere ja gar nicht vom Ministerpräsi angeschrieben werden? Es wäre net gewesen vom
Verein, wenn man das wenigstens vorher abgeklärt hätte. UNd wenn die angeschriebenen
Personen informiert worden wären, warum man sie ausgewählt hat.
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